

„Cape Epic – Abenteuer und Herausforderungen beim extremsten Mountainbike-Rennen der Welt“

Die zwei Mountainbike-Profis Hansueli Stauffer und Frans Claes berichten über ihre Teilnahme am härtesten Mountainbike-Rennen der Welt.

Geniesse eine spannende Präsentation mit beeindruckenden Bilder, Erzählungen und Videos, die das Abenteuer dieses legendären Mountainbike-Rennens lebendig machen.

Wann: Mittwoch, 27. November 2024 um 20.00 Uhr

Wo: Pfrundscheune Sigriswil

Eintritt frei, Kollekte

Frans, Hansueli und Pro Sport Sigriswil freuen sich auf deinen Besuch!

Pro Sport
SIGRISWIL